

# Celebra Ombudsman creación del Sistema Estatal de Atención a Víctimas

---



1



31 de Octubre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza celebró la instalación del Sistema Estatal de Atención a Víctimas y la creación del Programa

Integral de Atención a Víctimas, los cuales coadyuvarán en la protección de los derechos de las personas.

Martínez Garza acudió a la toma de protesta del equipo de trabajo de este sistema en donde destacó la importancia de brindar a las personas que han sido víctimas de delitos, los servicios de protección, seguimiento y atención personal necesarios para restaurar el goce de sus derechos.

Asimismo, destacó la integración de este sistema en el que participan conjuntamente las dependencias estatales, autoridades responsables de la seguridad e impartición de justicia; los organismos de la sociedad civil y las instituciones defensoras de derechos humanos.

Mencionó que la labor de salvaguardar los derechos humanos se facilitará a través del Registro Estatal de Atención a Víctimas, contemplado en el sistema, y subrayó la importancia de establecer los medios para la reparación de daños a través de fondos de asistencia.

La Ombudsman estatal llamó a todas las instituciones participantes a hacer sinergia en favor de este sistema para reforzar los mecanismos de

protección y defensa de la ciudadanía.